

B1: Finde 20 Fehler im Gebrauch des Konjunktivs zwei.
Markiere die Fehler und korrigiere sie! ☺

Wenn wir die Natur besser schützen wären...

Wenn wir Menschen mehr über die Natur nachgedenkt würden, würden es unserer Erde wahrscheinlich besser gehen. Leider handeln viele erst dann, wenn es zu spät ist. Wenn jeder von uns ein bisschen mehr tun hätte, wäre wir viel verändern. Viele Menschen sagen, sie hätte gern etwas für die Umwelt tun, aber sie würden keine Zeit oder wüssten nicht wie. Dabei würden es schon reichen, wenn man im Alltag kleine Dinge ändern würde. Man könnten öfter mit dem Fahrrad fahren, weniger Plastik benutzen oder regionale Lebensmittel kaufen.

Wenn alle Länder zusammengearbeitet würden, könnten man den Klimawandel vielleicht noch aufhalten. Aber oft würdet wirtschaftliche Interessen über den Umweltschutz gestellt. Wenn Regierungen mehr Mut hätten, würden es strengere Gesetze zum Schutz der Natur gegeben. Auch in der Schule sollten man mehr über Nachhaltigkeit lernen. Wenn Kinder früh verstehen würden, wie wichtig Natur ist, würdet sie vielleicht später bewusster leben.

Wir würden alle davon profitieren: saubere Luft, gesunde Böden, weniger Müll. Wenn jeder Einzelne anfangen wären, wären die Welt ein besserer Ort für uns und für kommende Generationen.